

Kulinarium für Männer

Gemeindehaus wird zur mediterranen Küche

Das Männerforum der ev. Kirche Niedernhausen lädt wieder zum „gemeinsamen Kochen und Genießen“ ein. Die Teilnehmer dürfen sich auf ein wunderbares Kocherlebnis freuen, denn die kulinarische Reise geht an diesem Abend in die mediterrane Region des Mittelmeeres. Alle Männer sind herzlich eingeladen, mit Gleichgesinnten ein mehrgängiges Menü zu kochen und es zu einem Gaudium werden zu lassen. Dabei kommt es nicht darauf

an, ob man Kocherfahrung hat oder nicht, sondern der Focus liegt auf das gemeinschaftliche Tun, neue Dinge auszuprobieren und alles mit Freude zu genießen.

Es werden Rezepte aus der mediterranen Küche verwendet, die das Herz eines jeden Genießer erfreuen dürfte. Mit einem Begrüßungsgetränk starten die Teilnehmer in den Kochabend und werden unter der sachkundigen Leitung vom Koch „Karl-Heinz Kober“ in die Menüer-

stellung eingeführt. Wer Lust hat, in dieses Kocherlebnis einzutauchen und einen geselligen Abend erleben möchte, ist herzlich eingeladen. Der Beginn ist Samstag, 17. Mai 2025 um 18.00 Uhr im Gemeindehaus der ev. Kirche Niedernhausen.

Der Selbstkostenbeitrag wird vor Beginn der Veranstaltung eingesammelt. Anmeldung bei maennerforum-christuskirche@web.de und weitere Info: Bernd Schuhmann, Tel. 0162 9856201



Bremthal

Der Eppsteiner Flohmarkt am Bahnhof wird verschoben

Die Anschläge der letzten Monate auf Versammlungen und Veranstaltungen in Deutschland werfen ihre Schatten auch nach Eppstein.

So kann aufgrund der verschärften Sicherheitsvorschriften der

Flohmarkt am Bahnhof Anfang Mai leider nicht stattfinden. Das Team vom Repaircafé versucht in Kooperation mit der Stadt eine Lösung für einen späteren Termin im Jahr zu finden. Die Termine des Repaircafés jeden

3. Samstag im Monat im Gemeindesaal von ST. Elisabeth, Burgstr. 31 in Eppstein sind nicht betroffen.

Repariert wird auch weiterhin bei bester Laune, Kaffee und Kuchen.

Job zu vergeben?

Haus zu verkaufen?

Fahrrad anzubieten?

Inserieren Sie bei uns

**Niedernhausener
Anzeiger**



Wir können auch noch mehr!

Was wir u. a. für Sie tun können:

- * Erstellen und Druck von Flyern
- * Erstellen und Druck von Vereinsheften/Jubiläumsschriften
- * Grafik/Anzeigenerstellung
- * Verteilung Ihrer Flyer als Beilage (auch gebietsweise)
- * Fotobox für Party oder Geschäfts-event (inkl. Personal)

Sprechen Sie uns einfach an:

Tel. 06128-9803355 oder

haiko.kuckro@niedernhausener-anzeiger.de



Sport

Aikido: Aufregende Vor-Ostertage

Die Aikido-Gruppe im TV 1902 Niederseelbach e. V. hat als Darsteller am Hexenmarkt in der letzten Woche in Idstein teilgenommen. Vorgeführt wurde ein Stockkampf – ganz in der Tra-

dition von Robin Hood. Denn auch das Aikido kennt den Einsatz des Langstockes als Waffe und dies wird regelmäßig geübt. Es waren viele interessierte Zuschauer dabei, für die das neu-

war. Außerdem hat am 15. April d. J. das Aikido-Mitglied Jan Belak die Prüfung zum 5. Kyu, das ist der gelbe Gürtel, bestanden. Die Gruppe hat ihn beglückwünscht.



Aikido-Stockkampf – in mittelalterlicher Szene

TG Oberjosbach – Deutsche Jugendmeisterschaften im Para-Tischtennis

Zweimal Bronze für Björn Wäsniqk

Starke Leistung eines jungen Talents: Bei den Deutschen Jugendmeisterschaften im Paratischtennis, die am Wochenende vor Ostern im fränkischen Heilsbrunn stattfanden, konnte sich der 14-jährige Björn Wäsniqk von der TG Oberjosbach gleich zweimal einen Platz auf dem Podium sichern.

Unter der Betreuung des Hessischen Behinderten- und Reha-Sportverbands (HBRS) um Cheftrainer Fabian Lenke ging Björn zunächst im Doppelwettbewerb an den Start.

Gemeinsam mit seinem Partner Hannes Eichel vom TTV Hydro Nordhausen (Thüringen) erreichte das Duo das Halbfinale, in dem sie sich den späteren Turniersiegern mit 1:3 geschlagen geben mussten. Doch im Spiel um Platz drei zeigten die beiden eine souveräne Leistung und sicherten sich mit einem klaren 3:0-Sieg die Bronzemedaille.

Im Einzelwettbewerb spielte sich Björn mit beeindruckender Dominanz durch die Gruppenphase – ohne einen einzigen Satzverlust. Auch das Viertelfinale gewann er deutlich mit 3:0.

Im Halbfinale traf er schließlich auf den zehn Jahre älteren Favoriten Kai Skibbe aus Schleswig-Holstein. In einem mitreißenden Match unterlag Björn nur knapp im Entscheidungssatz mit 2:3, konnte sich aber dennoch über die zweite Bronzemedaille des Wochenendes freuen.

„Björn hat mit seinem Auftritt gezeigt, wie viel Potenzial in ihm steckt“, so Trainer Fabian Lenke nach dem Turnier. Der junge Sportler bereitet sich nun mit Unterstützung seines Heimvereins TG Oberjosbach auf die Deutschen Meisterschaften der Herren im Mai vor.



Björn Wäsniqk